



FAES
FARMA, S.A.

HECHO RELEVANTE

IMPORTANTE ADQUISICION DE FAES

Faes Farma refuerza notablemente su cartera de productos en España con la compra del producto CLAVERSAL a la multinacional Glaxosmithkline, S.A. que alcanza unas ventas de 8 millones de euros en el 2002.

La adquisición de CLAVERSAL, junto con la reciente de Dezacor en el cuarto trimestre de 2002, permitirá a Faes Farma asegurarse un crecimiento de dos dígitos tanto en ventas, como en ebitda en el nuevo ejercicio 2003.

El CLAVERSAL está indicado en el tratamiento de la colitis ulcerosa y de la enfermedad de Crohn.

Faes Farma, que fabricará el producto en España, potencia de esta forma su presencia en el área estratégica de digestivo, en la que ha venido comercializando diferentes fármacos en los últimos veinte años.